

Lundi 10 août 2020

**Communiqué de presse de François Sauvadet, ancien ministre,
Président du Conseil départemental de la Côte-d'Or**

Visite de l'EHPAD de Précy-sous-Thil

Alors qu'un phénomène climatique de très forte chaleur a débuté ce vendredi 7 août 2020, la Côte-d'Or est passée en vigilance orange. Cette situation a conduit le Préfet de la Côte-d'Or à déclencher le niveau 3 de l'alerte canicule, du Plan national canicule, en lien avec l'Agence Régionale de Santé.

Mes services ont aussitôt été saisis et ont porté leur vigilance sur les établissements sociaux et médico-sociaux.

C'est pourquoi, je me suis rendu ce lundi 10 août 2020 à l'EHPAD de Précy-sous-Thil afin de constater les mesures mises en œuvre afin de protéger nos aînés en cette période de forte chaleur.

L'occasion de rappeler que le Département de la Côte-d'Or reste plus que jamais aux côtés des résidents ainsi que des professionnels d'établissements.

Le "Plan bleu", dont est doté chaque établissement accueillant des personnes âgées, permet d'adapter leur organisation pour décliner les mesures de prévention. Dans le département, tous les établissements disposent d'une pièce rafraîchie.

De plus, le dispositif de lutte contre les conséquences de la canicule est bien rodé. Les établissements sont tous équipés, les personnels formés et attentifs et les outils de surveillance et d'alerte sont en place.

Je veux, à ce titre, rendre hommage aux professionnels mobilisés pour les personnes âgées et leur rappeler tout le soutien du Département en cette période de canicule, comme cela avait été le cas lors de la crise sanitaire de la COVID-19.

C'est d'ailleurs en ce sens que, le 15 juin 2020, l'Assemblée Départementale a décidé de mobiliser 3,2 M € pour soutenir les établissements pour personnes âgées ou handicapées dans le cadre du « Plan de Soutien et de Solidarités Côte-d'Or »

Que ce soit au niveau des établissements ou pour les personnes âgées vivant à leur domicile, aucune difficulté particulière ne nous a été signalée.

Néanmoins, mes services restent vigilants, en lien avec l'ARS, et sont prêts à se mobiliser pour faire face à tout nouvel épisode caniculaire.